http://gec.venissieux.org/POUR-LE-DROIT-A-LA-RETRAITE



La lettre des élus communistes et apparentés de Vénissieux N°55- janvier 2020

POUR LE DROIT A LA

RETRAITE

- Lettre des élus -



Publication date: mardi 21 janvier 2020

Copyright ${\mathbb O}$ Elus communistes et apparentés de Vénissieux - Tous droits

réservés

POUR LE DROIT A LA RETRAITE

Voeu du conseil municipal présenté par les groupes communistes et France insoumise.

Le conseil municipal de Vénissieux appelle au soutien du mouvement social, au retrait de la réforme des retraites et à l'ouverture de véritables négociations pour garantir le droit à une retraite digne.

Il demande de lever la contrainte de figer le poids des retraites à 14% du PIB ce qui conduirait avec le vieillissement de la population à l'appauvrissement des retraités.

Il demande de garantir un minimum vieillesse à tous, y compris des carrières incomplètes que connaissent notamment beaucoup de femmes.

Il demande de maintenir un taux de remplacement élevé pour chaque retraité afin de garantir leur rôle social et de transmission essentiel à la cohésion nationale.

Il considère que le pays doit consacrer aux retraites une part du PIB correspondante aux poids des seniors dans la population.

Voeu voté par la majorité municipale.